



## Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

**Veículo: Alcaldes de México**

**Data: 14/05/2014**

**Título: «Promueve DF lactancia materna»**

**Link:** <http://www.alcaldesdemexico.mx/2014/05/15/promueve-df-lactancia-materna/>

### **«Promueve DF lactancia materna»**

Ponen en marcha la campaña “No le des la espalda, dale pecho”, con el objetivo de promover la lactancia materna durante los primeros seis meses de vida del bebé.

El Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, informó que como parte de la campaña “No le des la espalda, dale pecho”, se invertirán 14 millones de pesos en diferentes acciones como la construcción de dos bancos de leche y 92 lactarios en diversas áreas de la capital para promover la lactancia materna.

Junto a la Asamblea Legislativa y con el respaldo de instituciones internacionales y organizaciones civiles, el gobierno capitalino, presentó la campaña que tiene como objetivo informar a las madres la importancia y los beneficios de amamantar durante los primeros seis meses de vida a sus hijos.

El programa es lanzado en el marco de la aprobación de la Ley de Lactancia Materna, que prohíbe regalar muestras de fórmula láctea en los hospitales de la ciudad para que las mamás no sustituyan la leche materna por estos productos.

Otro de los objetivos de “No le des la espalda, dale pecho”, es elevar los niveles de lactancia en México, ya que en el país sólo 14 por ciento de las mujeres amamantan a sus hijos, dándole el último lugar de América en lactancia materna.

Al respecto el secretario de Salud del DF, Armando Ahued Ortega, informó que la campaña se dará a conocer a través de folletos y otros materiales que serán distribuidos en hospitales, centros de salud, transporte público y supermercados.